

Le gouvernement salvadorien lance un nouveau programme d'éducation



San Salvador (RHC-PL)- Le président salvadorien, Salvador Sanchez Ceren, a présenté un nouveau programme d'éducation appelé « Une fille, un garçon, un ordinateur ». Ce programme prévoit de livrer 6 476 ordinateurs dans 346 écoles de ce pays centraméricain.

Salvador Sanchez Ceren a expliqué que l'utilisation des ordinateurs est un outil pour la diffusion de la culture et pour transmettre une nouvelle génération de connaissances.

Les ordinateurs qui vont être donnés aux écoles, sont appelés Lempitas et disposent de 12 applications. Ils ont été offerts par la Fondation ALBA.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53828-le-gouvernement-salvadorien-lance-un-nouveau-programme-deducation>



Radio Habana Cuba